



冬休みに向けて

2023.12.彩都けいあい

冬休み中には、クリスマスや年末年始等、イベントがたくさんありますが、生活リズムが乱れてしまう事がない様 本日持ち帰っております『ふゆやすみやくそくひょう』で子ども達が進んで規則正しい生活が出来る様、ご家庭でも心掛けてあげて下さい。

防犯指導として

- ・子どもの遊び場や、友達関係を確認しておく
- ・子どもの行き先、帰宅時間を毎日確認しておく
- ・知らない人には、絶対についていかないように指導しておく

という事が、保護者として心得ておかなければならぬ事項としてあげられています。本日の2学期終業式でも、子ども達と約束し守ることを伝えていまので、どうぞ宜しくお願い致します。

<お願い>

☆ 幼稚園で使用しているものを、冬休みの間に見直して頂きます様 宜しくお願い致します。

- ・全ての持ち物に名前が記入されているか（消えていないか）
- ・体操シャツ・ズボンの紐はとれていないか
- ・スマック、体操ズボンのゴムは伸びていないか
- ・靴のサイズは子ども達の足の大きさに合っているか
(サイズが大きくよく脱げて転ぶ姿がありますので、今一度ご確認下さい)



☆ 冬場の肌着ですが、白の無地であれば長袖の物を着用して頂いて構いません。マラソンの時は肌着を脱いで走ります。また、タイツも着用される際は白の無地でお願い致します。

※制服という点から、柄物や色物・タートルネックは使用しないように準備をして下さい。